

Una vuelta a España en bici con 69 años desde Puente Genil

Raimundo Suárez ha hecho 3.500 kilómetros para ayudar a los discapacitados de la asociación Disgenil



V. REQUENA Puente Genil 28/07/2016 21:55h

Raimundo Suárez, un pontanés de 69 años finalizó este jueves un reto: culminar la vuelta a España en bicicleta. Le ha costado 18 días para recorrer 3.500 kilómetros. Puente Genil salió a la calle para recibir entre muestras de cariño a su paisano, que cumplió un sueño cargado de solidaridad.

Raimundo practica el ciclismo desde hace más de 40 años, pero el reto lo ha cumplido. Ha tenido una finalidad solidaria, ya que lo ha hecho a favor de Disgenil, la asociación de ayuda a los discapacitados. Marchó de Puente Genil en solitario el sábado 9 de julio a las 7 de la mañana. Por cada kilómetro recorrido, Disgenil ha recaudado un euro destinado a los discapacitados.

El alcalde de Puente Genil, el socialista Esteban Morales, lo recibió al entrar custodiado por el club ciclista de la localidad. Al llegar a la zona del Romeral se mezcló con los vecinos que quisieron abrazarlo para felicitarlo por su proeza.

IU rechaza la externalización del servicio de la zona azul que plantea el Ayuntamiento

J. M. CABEZAS | 28.07.2016 - 05:01

"Defendemos que el servicio se controle desde lo público, y no contemplamos que el aparcamiento en Puente Genil esté gestionado desde lo privado". Con estas palabras, el portavoz municipal de IU, Jesús David Sánchez, quiso dejar claro el posicionamiento de su grupo ante las declaraciones realizadas la pasada semana por el alcalde, Esteban Morales (PSOE), en las que avanzó que el Ayuntamiento explora la posibilidad de llevar a cabo una externalización de la zona azul para paliar la disminución de ingresos que el Ayuntamiento tiene.

Morales, que reconoció que el descenso de la recaudación de los parquímetros "nos hace replantearnos otras alternativas para dar continuidad al servicio, porque actualmente no está cubriendo los gastos que genera",

también dijo estar dispuesto a tratar de encontrar una fórmula adecuada que garantice la sostenibilidad del mismo, incluida la opción de reducir el número de parquímetros en determinadas zonas de la localidad". Ante ello, el portavoz de IU replicó que "si se es responsable desde el ámbito de lo público, entendemos que se deben estudiar todas las opciones antes de privatizarlo". Sánchez recordó que la zona azul se puso en marcha para facilitar la rotación de los estacionamientos de los vehículos, y recordó que en la etapa en la que Manuel Baena era alcalde de Puente Genil el anuncio de su supresión motivó las quejas de los comerciantes.

"A raíz de ello la zona azul no se quitó para no disgustarlos, pero también es verdad que se ha descuidado un poco su control para no molestar en exceso a los conductores", afirmó el edil, que agregó que se ha tratado de un servicio "que ha estado equilibrado, aunque si entrara a gestionarlo una empresa privada se correría el riesgo de que aumenten las tarifas para incrementar los beneficios".

El Consistorio preparará una ordenanza para controlar el ruido en la calle

J. M. CABEZAS | 29.07.2016 - 05:01

Con los votos favorables de PSOE y PP y la abstención de IU, el Pleno del Ayuntamiento de Puente Genil ha aprobado un principio de acuerdo para elaborar una ordenanza de medidas que fomenten y garanticen la convivencia ciudadana en los espacios públicos. Éste implicará, por una parte, la creación de una comisión para poner en marcha un observatorio para la convivencia y, por otra, la creación de una ordenanza municipal de ruidos y vibraciones, de la que actualmente carece la localidad.

La propuesta fue defendida por el portavoz municipal del PP, Antonio Pineda, quien dijo que con esta medida no se pretendía más que establecer un instrumento para regular la buena convivencia en la localidad, "ya que en los últimos meses hemos percibido que hay muchos vecinos que se están quejando de los ruidos que se generan en los espacios públicos, y se da el caso de que en algunas ocasiones no existe amparo para hacer frente a determinadas situaciones".

El portavoz del PSOE, José Antonio Gómez, valoró la iniciativa del PP, aunque matizó que muchos de los preceptos incluidos en el borrador, ya son objeto de análisis y estudio por parte de los técnicos municipales en aras de elaborar normativas u ordenanzas específicas que las regulen. "Adaptar una normativa al ámbito municipal requiere su tiempo y, en muchos casos, también dependemos de la aprobación de documentos por parte de la Administración autonómica", dijo Gómez, quien a pesar de las dudas sobre algunas de las cuestiones del PP, se inclinó por apoyar la misma.

Un doble CD recopila la historia del cante en Puente Genil

cordobaflamenca 28 julio, 2016 Flamenco en Córdoba

La historia del cante flamenco en Puente Genil durante el último siglo ha sido recopilada en un doble CD, donde se recogen los registros sonoros de nombres como Pedro Lavado, Jiménez Rejano, Fosforito, Juan Hierro, Frasquito, Niño del Genil, el Seco, Maestro Chicano, Antonio Ranchal, David Pino, Jorge Vilchez, Carolina López, Julián Estrada, Antonio Sierra, Vicente Cáceres, Pedro Sillero o Álvaro Martín, entre otros.

Se trata de un trabajo elaborado por el sello discográfico La Droguería Music con motivo del cincuenta aniversario del Festival de Cante Grande Fosforito de Puente Genil, donde se han rescatado 38 temas de figuras históricas y de cantaores en activo de la localidad cordobesa.

En el acto de presentación, se proyectó un amplio documental que recoge opiniones de expertos y aficionados al flamenco de los cantaores que forman parte de la historia del cante jondo local, un notable documento gráfico y audiovisual que pone de manifiesto la importancia que el flamenco ha tenido y tiene en Puente Genil.

Raimundo Suárez consigue dar la vuelta a España en 18 días



Noticias | 28/07/2016 - 20:01 | Pablo Mansilla |

El ciclista pontanés de 69 años de edad, Raimundo Suárez, ha conseguido cumplir el reto de dar la vuelta a España en tres semanas tras atravesar junto a una treintena de ciclistas locales la línea de meta establecida en el Paseo del Romeral en la tarde de este jueves, donde ha sido recibido por numerosos pontanenses, miembros de la corporación municipal y Disgenil, las casas patrocinadoras, y por su familia, que esperaba con emoción y orgullo la llegada de este aficionado al ciclismo

que en su historial presenta la coronación de exigentes puertos que recorren los profesionales de este deporte en el Tour de Francia o en el Giro de Italia.

A su llegada a la localidad, el ciclista ha manifestado su felicidad por completar el reto y ha agradecido a todos los que han podido colaborar con la iniciativa su apoyo y el seguimiento constante de los ciudadanos a través de las redes sociales.

De esta manera, Raimundo Suárez ha puesto fin a una ronda ciclista en la que ha completado más de 3000 kilómetros en 18 etapas, con una media de 166 kilómetros diarios, 10 horas diarias encima de la bicicleta y quemando un total de 54000 calorías. Sin embargo, y a pesar de la ilusión, las ganas, la motivación, y el espíritu de superación con las que partió el veterano deportista desde Puente Genil hasta el municipio manchego de Argamasilla de Calatrava aquel 9 de julio, no ha sido nada fácil para él culminar esta aventura.

El sofocante calor, la acumulación del esfuerzo, los momentos de flaqueza, el reducido descanso en ciertos momentos, y la subida constante de puertos de montaña han acompañado a "Rai" casi a diario, lo que le da más mérito junto a su edad la culminación de la vuelta a España.

Este reto, de carácter solidario a beneficio de Disgenil, ha tenido un seguimiento constante a través de las redes sociales y medios de comunicación puesto que Raimundo ha estado acompañado en todo momento por un equipo compuesto por tres personas (Javier Navarro y Francisco Marín desde Puente Genil, y Juan Carlos Chacón desde el coche de ruta).

El Ángel Ximénez confirma varios partidos de pretemporada

Destacan la final de la Copa Andalucía y la presentación ante el Sporting de Portugal

28 de julio de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez Puente Genil ha anunciado de manera oficial los encuentros que hasta la fecha ha confirmado para su pretemporada. Los entrenamientos, que arrancarán el 1 de agosto, irán sucediéndose hasta que llegue el miércoles 17 de agosto, cuando en pleno ecuador de la Feria Real de la localidad se enfrente al Cajasur Córdoba de Balonmano de los pontanos José Baena, Francisco Morales, Alejandro Morón y Paco Gallegos. Posteriormente, y casi sin tiempo para descansar, la plantilla y el cuerpo técnico pondrán rumbo hasta Santander para jugar un triangular ante el GO FIT Sinfín, conjunto al que se medirá en la cuarta jornada de la ASOBAL en el Miguel Salas y ante el que consiguió la permanencia en la categoría; y contra el Gijón Jovellanos de División de Honor Plata los días 19 y 20 de agosto.

Y tras estos envites, llegará el partido de presentación en el "Alcalde Miguel Salas" ante el Sporting de Portugal de Zupo Equisoain. Un atractivo encuentro que se disputará el jueves 25 de agosto. Por último, los pontanenses disputarán la final de la Copa de Andalucía con fecha por determinar al igual que una sede que parece que será la localidad cordobesa de Lucena.

Un calendario "compensado" para Quino Soler

Al técnico del Ángel Ximénez le hubiera gustado "empezar en Puente Genil para evitar dos viajes en una semana" debido a la jornada intersemal del arranque de la Liga Asobal



David Jurado 28/07/16 15:27

El camino está marcado y Quino Soler considera que el calendario que tendrá su Ángel Ximénez está "compensado", después de que ayer la Liga Asobal sorteara la ruta a seguir en su cuarta temporada entre los grandes, en la que los pontanenses iniciarán la competición en Valladolid el próximo 10 de septiembre.

"No me importa empezar fuera porque hay que ser competitivos como en casa, aunque es cierto que me

hubiera gustado arrancar en Puente Genil por el hecho de que este año en la primera semana hay jornada intersemanal y por ello tendremos que hacer dos viajes", ha explicado Soler. La razón, su equipo recibirá el miércoles 14 de septiembre al Frigoríficos Morrazo de Cangas y tres días después jugará en la cancha del Villa de Aranda.

Al menos Soler ha señalado que el sorteo le parece "equilibrado" en cuanto a los partidos que medirán a su equipos "con los cuatro grandes", es decir, FC Barcelona, Naturhouse La Rioja, Fraikin Granollers y Ademar de León, dado que "no serán muy seguidos y así se evitará los denominados 'Tourmalet'".

"Dos recién ascendido engañosos al mil por cien"

Además jugará en el primer mes de competición ante los dos recién ascendidos, el Recoletas Atlético Valladolid y el Bidasoa de Irún, aunque en sus casos lo son "engañosos a mil por cien. Conozco bien a Valladolid porque mantiene gran base del ascenso y cuenta con jugadores jóvenes de presente y mucho futuro", mientras que Bidasoa "ha confeccionado una muy buena plantilla", a lo que se une que son "dos clubes y ciudades con una historia como para concederle al más que el calificativo de recién ascendidos".

De manera que para Soler "el primer objetivo es ser competitivos con independencia del calendario", para lo que "antes hay que construir un equipo que perdure y hacerlo en el menor tiempo posible. A partir de aquí hay que sumar exigiéndonos el máximo. Las cuentas de las viejas no sirven porque siempre acaba habiendo alguna errata, así que habrá que ir con ilusión y ganas a Valladolid", ha concluido Soler.